

Heidelberg

Vertrauensleutearbeit bei ABB Stotz: Wir stehen zu Euch!

NAH DRAN Vertrauensleute sind das Gesicht der IG Metall im Betrieb. Aktuell werden sie neu gewählt. Christina von Hülst erklärt, warum die Unterstützung ihrer Arbeit so wichtig ist.



Christina van Hülst

Christina van Hülst ist seit einem Jahr die Vorsitzende der Vertrauensleute in dem Traditionsbetrieb im Pfaffengrund. Die heute 29-Jährige begann dort 2016 ihre Ausbildung bei als Mechatronikerin.

Kaum im Betrieb wurde sie gebeten, sich doch für die Wahlen zur Jugendvertreterin aufstellen zu lassen. Und natürlich wurde sie gewählt, nach zwei Jahren war sie dann die Vorsitzende der Jugendvertretung.

Nach kurzer Zeit als Vertrauensfrau ist sie nun die Vorsitzende. Für Christina ist es wichtig, dass die Vertrauensleute im Betrieb wahrgenommen werden, dazu ist Öffentlichkeitsarbeit für sie der Schlüssel. »Nur wenn die Kolleginnen und Kollegen wissen, was wir für sie erreichen können, finden sich auch weitere Kandidatinnen und Kandidaten«. Und darum geht es am Ende: mehr werden! Nur wenn unsere Vertrauensleutearbeit von vielen aktiv unterstützt wird, können wir auch gute Ergebnisse erreichen – sei es in der Tarifrunde oder bei betrieblichen Verhandlungen.

Personelle Veränderungen

In der Geschäftsstelle können wir zwei neue Kolleginnen begrüßen: Milena und Maren. Wir stellen sie kurz vor.



Milena Brodt

Milena Brodt

Milena ist für viele ein bekanntes Gesicht. Sie hat bereits von 2015 bis 2021 als Jugendsekretärin in der Geschäftsstelle Heidelberg gearbeitet. Anschließend wechselte sie in die Bezirksleitung der IG Metall nach Stuttgart und war dort Bezirksjugendsekretärin und für den Bereich Frauen und Gleichstellungspolitik zuständig.

In Heidelberg wird Milenas Schwerpunkt im Bereich der Betriebsbetreuung liegen. Sie freut sich auf die neue Herausforderung: »Die betriebliche Verankerung ist eine große Stärke der IG Metall. Ich freue mich, mit neuen und bekannten Betriebsrätinnen, Betriebsräten und Vertrauensleuten die Arbeitswelt im Sinne der Beschäftigten mitgestalten zu können.«

TERMINE

INTERNATIONALER FRAUENTAG

8. März, 17 Uhr.
Andrea Nahles, Vorstandsvorsitzende der Bundesanstalt für Arbeit, spricht in der Friedrich-Ebert-Gedenkstätte. Anmeldung unter: bwu.mannheim.anmeldung@dgb.de

ARBEITSKREIS VERTRAUENSLEUTE

18. März, 17.30 Uhr,
15. April, 17.30 Uhr,
Geschäftsstelle Heidelberg

AK SCHWER-BEHINDERTE

19. März, 17 Uhr,
weitere Informationen auf der Homepage

ARBEITSKREIS SENIOREN UND SENIORINNEN

12. März, 13.30 bis 16 Uhr,
Thema: Wahlprüfsteine,
9. April, 13.30 bis 16 Uhr,
Thema: Europawahl,
Geschäftsstelle Heidelberg

DELEGIERTENVERSAMMLUNG MIT KONSTITUIERUNG

23. April, 14 Uhr,
Gesellschaftshaus Pfaffengrund,
Schwalbenweg 1–2



Maren Ringwald

Maren Ringwald

Maren wird das Sekretariat des Ersten und Zweiten Bevollmächtigten übernehmen. Sie arbeitet seit 2016 bei der IG Metall, zuletzt beim Vorstand im Bereich Tagungs- und Veranstaltungsmanagement. Bei ihrer neuen Aufgabe in Heidelberg freut sie sich besonders auf den direkten Kontakt zu Mitgliedern und Betriebsräten.

Maren lebt seit Jahren im Rhein-Neckar-Kreis. Sie freut sich auf den neuen Aufgabenbereich und dass sie mehr Zeit für sich und die Familie hat.

Impressum

Redaktion: Mirko Geiger (verantwortlich), Ulrike Zenke
Anschrift: IG Metall Heidelberg,
Friedrich-Ebert-Anlage 24, 69117 Heidelberg
Telefon: 06221 98 24-0,
heidelberg@igmetall.de, heidelberg.igmetall.de